

FDP Kronberg im Taunus

FDP FÜR ÖFFENTLICHE WASSERAMPEL

04.02.2021

Dir Freien Demokraten möchten eine öffentliche „Wasserampeln“ zu installieren, um den Bürgerinnen und Bürgern noch einfacher zu signalisieren, wie es um die Wassermenge in Kronberg steht.

„Die Wasserknappheit in trockenen Sommermonaten ist eine Herausforderung, der wir uns gemeinschaftlich stellen müssen. Die Bürgerinnen und Bürger spielen dabei eine zentrale Rolle. Die Schaffung der Wasserampel war eine gute Maßnahme, die Transparenz schafft und klar kommuniziert, wo wir stehen. Warum sollte man das nicht auch beim Einkaufen im Stadtbild sehen können?“ so Holger Grupe, umweltpolitischer Sprecher FDP Kronberg.

Ergänzend zur Wasserampel auf der Website, könnte diese nach Willen der FDP auch wöchentlich im Kronberger Boten abgebildet werden. Zudem soll geprüft werden, wie am Berliner Platz, auf dem Dalles oder an einem anderen geeigneten Ort ein gut sichtbare „Ampel“ installiert werden kann.

„Damit diese Botschaft noch klarer wird, ist eine öffentliche und gut sichtbare Wasserampel hilfreich. Diese kann auch nur eine sprichwörtliche Ampel sein, wie ein Display im Fenster des Bürgerbüros. Sie soll primär aufmerksam machen und die Bürgerinnen und Bürger für die Situation sensibilisieren.“ schlägt FDP-Kandidatin Denise Baidinger vor.